

# 西蒲民商ニュース

2017年2月13号

西蒲区巻甲2573-5

TEL 72-3372

FAX 72-3321

## 増税反対、マイナンバー廃止

# 3・13重税反対 行動に参加を！

平成28年度分の確定申告が始まりました。安倍内閣は2017年度の税制改革大綱を発表しました。その内容は、

①2019年10月1日～消費税10%を、

確実に実行する。

- ②食料品に軽減税率（複数税率）とインボイス制度（適格請求書）を導入する。
  - ③配偶者控除の所得制限（給与）を103万円から150万円に引き上げる。
  - ④税金を納めている黒字会社に、投資減税や研究促進税制を導入する等です。
- 政府・税務署は、「マイナンバー元年」として確定申告書や税務書類にマイナンバー記載を求めています。納税者に「ヒモ付け」をして納税管理を行う制度は廃止させましょう。

### 【今年の重税反対行動】

◎3月13日（月）午前9時～

◎巻地区公民館3F小ホール

## 米山県知事と森参議院議員に私たちの願いを一

新商連・民商は、商売と暮らしの実態を、米山県知事と森参議院議員に伝えるために「アンケート調査」実施します。「確定申告班会」等で記入し、国政や県政に反映させて行きましょう。

記入したら西蒲民商に届けていただくようお願いします。



## 全国会長会議に参加（群馬）

2月4日～5日、磯辺温泉で全商連・会長会議に参加してきました。2018年5月（来年）新潟市で全商連総会と全商連共済会総会が開かれます。消費税増税10%やマイナンバーなど安倍内閣の悪政にストップをかけるため、新商連・西蒲民商をやすことが求められています。会員の皆さまの紹介運動が必要です。西蒲民商を大きくして3・13重税反対全国行動を成功させましょう。

西蒲民商会長 長谷川孝行

## 会外業者の相談会開く

2月6日～7日、会外業者の税金相談会を開きました。農業相談が2件、サービス業が1件、年金生活者の相談が2件でした。農業者は、收支内訳書が書けなくて困っている、原価償却をどうすれば？サービス業の人は報酬で事前に数十万円の源泉所得税が天引きされて何とかならないかとの相談でした。「これから入会を検討することになりました。